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asociación Meteorológica esPaÑola

Quiero comenzar estas líneas con lo que, sin 
duda, es lo más importante, la vida. En este 
caso, lamentablemente, la perdida de la misma. 
Coincidiendo con el cierre de nuestro Boletín, nos 
llega la impactante noticia del trágico accidente del 
tren que estaba  a punto de llegar a Santiago de 
Compostela. Entre las víctimas estaba una compañera 
nuestra, Esther López Sánchez, licenciada en Ciencias 
Físicas, que estaba contratada en AEMET y trabajaba 
en el Área de Aplicaciones, teniendo la intención de 
presentarse a las oposiciones de meteorólogos cuando 
se convocasen. En lo poco que tuve la oportunidad de 
tratarla pude comprobar que se trataba de una persona 
afable y siempre con la sonrisa a flor de labios. En 
el próximo número sus compañeros más cercanos 
glosarán su figura pero yo, en nombre de todos los 
socios de la AME quiero expresarle nuestro más 
sentido pésame a su familia y decirle que siempre la 
recordaremos y echaremos de menos.

Como se indica en otra página y es de sobra conocido, 
AEMET ha cambiado de Presidente. El nuevo máximo 
responsable tuvo la amabilidad de recibirme enseguida 
mostrándome un gran interés por la AME y bastó 
una hora de conversación para percatarme de su 
gran experiencia como gestor de la Administración 
(cosa que pone de manifiesto su curriculum) y que se 
trata de una persona inteligente y sosegada que sabe 
escuchar por lo que tengo la impresión de que aunque, 
como es natural, desconozca de momento los aspectos 
técnicos de esta Casa va a desempeñar con acierto la 
nada fácil tarea que le ha sido encomendada. Ni que 
decir tiene, que nosotros así se lo deseamos.

No hemos tomado todavía la decisión acerca del 
lugar, la fecha y el tema de las próximas Jornadas 
pero a tenor de lo que nos ha comentado el Delegado 
Territorial de AEMET en Asturias, Manolo Mora, 
estamos considerando la posibilidad de que Oviedo 
podría ser un lugar indicado. Nos encantaría poder 
hacerlas allí, ya que en Asturias nunca se han 
celebrado las Jornadas. El principal inconveniente que 
puede haber es, naturalmente, el económico.

Como bien sabréis no hubo suerte en lo concerniente 
al Premio Príncipe de Asturias para la OMM. Había 
mucha competencia y pese los numerosos apoyos que 
recibimos no fue suficiente. La Sociedad Max Plank 
llevaba varios años presentándose así que tampoco ha 
sido una sorpresa. Para el próximo año ya pensaremos 
si volvemos a intentarlo o lo dejamos para el siguiente.

Y para terminar, quiero resaltar la importancia que 
para nuestra asociación pueden tener los trabajos que 
se están haciendo en el boletín, tanto para mejorar su 
presentación (como podéis ver ha pasado a llamarse 
Tiempo y Clima) como su presencia en internet, y que 
desde la Junta estamos apoyando decididamente.

Presentación
jose Antonio Maldonado
Presidente de aMe

Estimados socios de la AME:


